

## Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 25. Oktober 1861.)

Herr Dr. Richard Dedekind, von Braunschweig, seit 1858 Professor der höhern Mathematik am eidgenössischen Polytechnikum in Zürich, hat mit Schreiben vom 19. d. Mts. die Entlassung von seiner Professur beim Bundesrathe nachgesucht, welcher ihm dieselbe unter bester Verdankung geleisteter vortrefflicher Dienste auf Ende März 1862 ertheilte.

---

Der Bundesrath wählte :

- als Posthalter in Courtelary (Bern): Hrn. Marc Combe, von Orbe,  
Kts. Waadt.
- „ Postkommis in Zürich: Hrn. Jakob Fluck, von Rossikon, Kts.  
Zürich.
- „ „ „ „ Hrn. Adolf Hühn, von Wädenswil, Kts.  
Zürich.
- „ „ „ Locle: Hrn. Albert Billoz, von Plagne, Kts.  
Bern.
- „ „ „ „ Hrn. Gustave Adolphe Garraud, von  
Mallerey, Kts. Bern.
- 

## I n f e r a t e.

---

### Bekanntmachung.

---

Am 8. November nächsthin wird in Amsterdam der Verkauf einer bedeutenden Partie Seidenstoffe verschiedener Gattungen aus Japan stattfinden.

Das Schweiz. Handels- und Zolldepartement bringt diese Nachricht hie mit in Erinnerung, auf den Fall, daß schweizerische Industrielle geneigt wären, die sich

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1861
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.10.1861
Date	
Data	
Seite	62-62
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 525

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.